

GRIPPE.

ANGLETERRE ET PAYS DE GALLES. — Au cours de la semaine finissant le 15 décembre, la mortalité générale a diminué dans la plupart des 121 grandes villes, à l'exception des groupes de la région est (6 villes) et de la région sud-ouest (5 villes). Les décès dus à la grippe dans ces 121 villes ont également diminué, en passant de 56 à 46. Au cours de cette semaine, le nombre des cas de pneumonie aiguë primitive et grippale a passé dans l'ensemble du pays de 1.086 (chiffre corrigé) à 966.

DANEMARK. — Entre le 1^{er} et le 30 novembre, 4.650 déclarations de grippe ont été faites au Danemark, contre 5.295 en octobre.

ECOSSE. — Du 9 au 15 décembre, le nombre des cas de pneumonie primitive et grippale a passé de 553 à 464 en Ecosse et de 320 à 257 à *Glasgow*. Au cours de cette même semaine, 17 décès dus à la grippe ont été enregistrés à *Glasgow* et le taux de mortalité générale dans cette ville a été de 17,2 pour mille.

Note. — Les renseignements contenus dans les tableaux de maladies pestilentielles déclarées dans les ports de l'Asie, sauf ceux marqués d'un astérisque, sont reçus du Bureau d'Orient de la Section d'hygiène à Singapour. Aucun cas de ces maladies n'a été signalé dans les autres villes maritimes en relation avec le Bureau de Singapour, et dont la liste est donnée à la page 573.

Les colonnes « Index », « Maximum » et « Minimum » contiennent les chiffres moyen, maximum et minimum enregistrés pendant la semaine correspondant à la dernière du tableau, pour la période 1927-1933 (sauf Pnom-Penh, 1928-1933).

Il est à noter que le signe (...) indique que les chiffres ne sont pas encore publiés ou qu'ils n'ont pas été reçus; le signe (.) que les renseignements ne sont pas disponibles, et le signe (—), zéro.

Les ports et villes maritimes sont indiqués en italique.

Prière de noter que l'adresse télégraphique du Service des Renseignements Epidémiologiques de la Société des Nations à Genève est:

INFLUENZA.

ENGLAND AND WALES. — During the week ended December 15th, the general death-rate has declined in most of the 121 great towns, with the exception of the groups in the eastern area (6 towns) and in the south-west (5 towns). The deaths from influenza in these 121 towns have also diminished, falling from 56 to 46. During this week, the number of cases of acute primary and influenzal pneumonia in the whole country has fallen from 1,086 (corrected figure) to 966.

DENMARK. — Between November 1st and 30th, 4,650 notifications of influenza were made in Denmark, as against 5,295 in October.

SCOTLAND. — From December 9th to 15th, the number of cases of primary and influenzal pneumonia fell from 553 to 464 in Scotland and from 320 to 257 at *Glasgow*. During this same week, 17 deaths from influenza were recorded at *Glasgow*, and the general mortality rate in that town was 17.2 per thousand.

Note. — The information contained in the tables of pestilential diseases recorded in the ports of Asia, with the exception of those marked by an asterisk, is received from the Eastern Bureau of the Health Section at Singapore. Reports from other maritime towns reporting to the Singapore Bureau indicate no case of these diseases. A list of these towns is published on page 573.

The columns headed "Index", "Maximum" and "Minimum" show the average, maximum and minimum figures recorded for the last week indicated in the table during the period 1927-1933 (except Pnom-Penh, 1928-1933).

It should be noted that the sign (...) indicates that the figures are not yet published or have not been received; the sign (.) that the information is not available, and (—), zero.

Ports and maritime towns are shown in italics.

Please note that the telegraphic address of the Epidemiological Intelligence Service of the League of Nations in Geneva is: